



PASE VOLUNTARIO AL RGSS: INICIAMOS EL CAMINO

APCABOS considera, dentro de la idea de una equiparación salarial REAL y TOTAL, que la situación de retirado (jubilado) es una de las más vulnerables para una economía doméstica y que por ende se debe luchar para conseguir las mejoras necesarias para que llegados a esa etapa vital las retribuciones de los guardias civiles sean semejantes a otras policías (autonómicas o locales) a fin de no perder un poder adquisitivo de las ya de por sí mermadas retribuciones en comparación con otros cuerpos policiales.

Por ello APCABOS, dentro de su ideal de mejorar los empleos de CABO, pero también de mejorar la Guardia Civil y como pionera en esta cuestión (como ya lo fue en la cuantificación de la equiparación salarial) va a realizar todas las actuaciones legales y mantendrá todos los contactos con quienes nos quieran escuchar para que todos los guardias civiles que ingresaron con anterioridad al año 2011 puedan VOLUNTARIAMENTE pasar del Régimen de Clases Pasivas (en el que actualmente nos encontramos) al Régimen de la Seguridad Social.

Madrid, 16 de octubre de 2019

COMUNICADO

